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Como es posible que nadie, absolutamente nadie, pertenecientes a Partidos Políticos
independientemente del color que tenga, saben, entienden y comprenden pero no hacen nada
por solucionarlo.

  

  

Me estoy refiriendo concretamente a los gastos que realmente tienen las Asociaciones de
Vecinos tenemos.

  

  

Todos sabemos que si al Ayuntamiento, una obra determinada, un gasto de material, enseres,
mobiliario, etc., le cuesta mil eruos, a las Asociaciones de Vecinos les cuesta un 175 por ciento
menos.

  

  

Una cosa si es cierta, pero el Ayuntamiento quiere una factura en forma, con sus impuestos
correspondientes. 

  

  

Vamos a ver no entramos en si tienen razón que comprendemos que efectivamente así tiene
que ser, nosotros somos los primeros y además comprendemos y lucharemos por eso por
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pagar los impuestos que hagan falta, pero al menos que se sienten los Técnicos Municipales
para poder atender lo que desde las Asociaciones de Vecinos demandamos que no es otra
cosa que lo siguiente:

  

  

Si tenemos necesidad de pintar una dependencia municipal, si tenemos que poner un ladrillo
en la plaza del barrio porque esta perjudicando el paso de nuestros vecinos, si tenemos que
podar unos arboles al estar las ramas molestando el paso de nuestros vecinos, si tenemos que
tapar un bache de forma provisional, si tenemos que reforzar una señal de trafico en la calle
porque esta inclinada y no sigo enunciando mas situaciones que todo vecino sabe que existe
en los Barrios por no aburrir a nuestros vecinos, bueno este tipo de trabajo lo hacemos desde
la Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad, pero eso si le damos a nuestros vecinos que así
lo entendemos, necesitados para que lo realicen de forma prioritaria y de acuerdo a sus
necesidades, eso sí, nos firmaban un recibo con documento nacional de identidad, como
justificante de los treinta y/o cuarenta euros que les entregábamos como aporte a su trabajo.

  

  

Ahora viene lo bueno, estos recibos los entregamos al Ayuntamiento y nos dicen que no
justifican las facturas que nos exigen, buenos compañeros por eso estamos condenados a no
tener por parte del Ayuntamiento SUBVENCION alguna.

  

  

¿Decimos a todos los partidos políticos, los que hay gobernando ahora, los que han estado, los
que estarán, los que están apoyando a gobernar, los que están en la oposición, los que se
sientan en los plenos municipales los que vienen al barrio y nos comprenden y los que no
tienen valor a poner en valor el problema, hasta cuándo?
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¿Porque no cogen el toro por los cuernos? ¿Porque no hacen lo posible para solucionar el
problema que tienen los barrios?

  

  

Este problema también lo hago extensible a la propia Federación Vecinal.

  

  

Es una cuestión de principios. Nuestro barrio es uno que desde siempre nos hemos dedicado a
la Integración Social, a la ayuda a las Familias necesitadas, a las Familias desestructuradas, a
que los Niños sean felices en su entorno, a que obtengan una ayuda Social a través de todos
los Colectivos y Organismos Oficiales, a fomentar los Talleres ocupacionales, a crear Trabajos
Social, a crear Bienestar Social, a mantener la Unidad Social a través del Barrio, a que sus
hijos acudan a clase gracias a programas de Absentismo Escolar, a tener un apoyo escolar
para niños Sin poder adquisitivos, a mantener campaña en el barrio de Un Niño sin juguete en
Vive con nosotros la Navidad, Merienda infantil a la terminación de las clases por las tardes, la
ocupación de los Locales Sociales que aunque no es propiedad de la Asociación de Vecinos, la
limpieza si la pagamos nosotros y mantenemos nosotros, ayudamos a que ningún colectivo
que así lo solicita y se integra en nuestro barrio utilice el espacio público.

  

  

Buenos todo eso y muchos más que también no hago más extensible lo hacemos en la
barriada virgen de la caridad, lo estamos haciendo SIN SUBVENCION ALGUNA porque
estamos castigados, porque no podemos justificar la mísera cantidad que nos asignaron.
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Reiteramos, por tanto, ¿porque los políticos no hacen trabajar a sus técnicos para solucionar
este problema?.

  

  

Eso sí, cuando necesitan los votos, aunque saben cuando y como así lo necesitan, la culpa la
tenemos nosotros porque con un palets de yeso nos dejamos convencer.
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